

la gestion des ressources et, de 1990 à 1991, il a été directeur adjoint et coordonnateur du Sommet économique, à la Direction des relations économiques internationales. Depuis 1992, M. Fox est chef de cabinet du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures. Il est marié à Nurys Estrella-Fox et le couple a deux enfants. M. Fox remplace M. Brian Dickson.

M. Peter Hancock a fait ses études à St. Catharines (Ontario) et à l'Université Queen's de Kingston (Ontario). Il est entré au ministère des Affaires extérieures en 1963 et, entre 1965 et 1976, il a été affecté à Belgrade, à Moscou et à Bridgetown. De 1979 à 1981, il est retourné à Moscou à titre de ministre-conseiller et, de 1985 à 1989, il a été ministre à Bonn. À Ottawa, M. Hancock a occupé le poste de président du Secrétariat de la planification des politiques de 1981 à 1983, et celui de directeur général à la Direction générale des relations avec l'URSS et l'Europe de l'Est de 1983 à 1985. Plus récemment, M. Hancock a été ambassadeur en Pologne. Il remplace M. Paul Lapointe.

M. Leonard Legault, O.C., C.R. (B.A., Université de Saskatchewan, 1957; LL.B., Université de Saskatchewan, 1959) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1962 et a été affecté à Varsovie, à New Delhi, à Genève et, de 1977 à 1979, au Nigeria et en Sierra Leone en qualité de haut-commissaire. De 1986 à 1990, il a été ministre (Économie) et chef adjoint de mission à Washington. À Ottawa, M. Legault a occupé les postes de conseiller juridique et de sous-ministre adjoint aux Affaires juridiques et consulaires, tout en étant membre de la Cour permanente d'arbitrage. Il a été récemment sous-ministre adjoint principal (États-Unis) et coordonnateur de l'Accord de libre-échange. Détaché au ministère de l'Environnement, où il a été directeur général des Pêches internationales et de la Mer de 1973 à 1977, M. Legault a dirigé les négociations ayant mené au prolongement de la zone canadienne de pêche jusqu'à 200 milles des côtes. Il a été ambassadeur et conseiller du Canada dans l'affaire du Golfe du Maine et, par la suite, conseiller du Canada dans le différend opposant le Canada à la France relativement à la frontière maritime entre Terre-Neuve et Saint-Pierre-et-Miquelon. M. Legault a reçu le Prix pour services insignes de la Fonction publique du Canada en 1986 et a été nommé en 1987 Officier de l'Ordre du Canada. Il est marié Veronica Kulchyski et le couple a quatre enfants. M. Legault remplace M. Théodore Arcand.